

ABSTRAK

Hilmi Prayuda Pangestu, Efektifitas Superhero Beramal Dalam Menyampaikan Dakwah di Surabaya. Skripsi. Jakarta: Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, Januari 2019.

Dakwah di kalangan masyarakat Indonesia, merupakan tantangan tersendiri bagi setiap ustad, ataupun para alim ulama. Karena di negara ini, mayoritas masyarakat muslim nya terbesar di seluruh dunia serta mempunyai keberagaman di setiap daerah nya masing masing. Oleh karena itu apabila kita ingin berdakwah maka kita harus mempelajari terlebih dahulu daerah tersebut, agar ketika kita berdakwah nanti, kita sudah tau menggunakan metode apa yang pas dengan daerah tersebut dan apa yang di sampaikan dapat di terima oleh masyarakat. Maka dari itu, tujuan dari penelitian yang penulis lakukan ini adalah untuk mengetahui metode dakwah yang dilakukan superhero beramal di Surabaya.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Sempel yang diambil dalam penelitian ini adalah para jamaah yang ikut pengajian superhero beramal serta warga surabaya. Teori utama yang digunakan sebagai alat analisa dalam penelitian ini adalah teori dari Munir bahwa metode adalah cara atau jalan yang harus dilalui untuk mencapai suatu tujuan yaitu agar materi dakwah yang dilakukan dapat diterima dengan baik oleh mad'u.

Penelitian ini menghasilkan kesimpulan bahwa metode dakwah yang dilakukan oleh Komunitas Superhero Beramal berupa akb48 yaitu dengan menyampaikan dakwah yang sesuai dengan kondisi penerima dakwah, Bersedakah yaitu merupakan sebuah langkah awal agar masyarakat terutama para pecinta anime,cosplay,dan superhero mau berbuat baik dan bisa tertarik untuk mengikuti pengajiann nantinya, media karena lebih memudahkan dalam berdakwah.

Kata Kunci: Metode, Dakwah, Komunitas Superhero Beramal

ABSTRACT

Hilmi Prayuda Pangestu, Effectiveness generous superhero on delivering religious proselytizing in Surabaya. Essay. Jakarta: Islamic Education, Faculty of Social Sciences, State University of Jakarta, January 2019.

Religious proselytizing in Indonesian civilization is a challenging thing for every ustadz, or muslim scholar. Because in this country, the majority of the Muslims is the biggest in the world along with it has diversity in all around the areas of Indonesia. Therefore, if we want to do religious proselytizing we have to learn about the city, so when we do the religious proselytizing later, we already know the right method for the area and the civilization accepted what we deliver. Therefore, the purpose of this research is to know how effective religious proselytizing that done by generous superhero in Surabaya.

This research use qualitative method, by collecting data from observation, interviews and documentations. Sample that are taken in this research is the fellow of the generous superhero and Surabayan. The main theory that used as an analysis is a theory from Emerson that effectiveness is when the goal is achieved or the determined purpose.

This research concludes that the method of propaganda carried out by the Charity Superhero Community in the form of akb48 is to deliver da'wah that is in accordance with the conditions of the recipient of dakwah, which is a first step so that the public, especially lovers of anime, cosplay, and superheroes want to do good and can be attracted to follow the recitation later, the media because it makes it easier to preach.

Keywords: *methods, religious proselytizing, the community superhero beramal*

ملخص

حلمي برايوذا بانجيسنو ، فعالية جمعية الأبطال الخارقين الخيرية في إيصال الدعوة في سورابايا. أطروحة. جاكرتا: برنامج دراسة التعليم الإسلامي ، كلية العلوم الاجتماعية ، جامعة جاكرتا الحكومية ، ألفان وتسعة عشر يناير

تعتبر الدعوة بين أهل إندونيسيا تحديًا لكل رجل دين أو علماء دين. لأنه في هذا البلد ، فإن غالبية المجتمعات الإسلامية هي الأكبر في العالم وتتوَعها في كل منطقة من مناطقها. لذلك إذا أردنا الوعظ ، فعلىنا أولاً أن ندرس المنطقة ، لذلك عندما ندرك لاحقاً ، نعلم بالفعل كيفية استخدام الطريقة التي تناسب المنطقة وما يمكن أن ننقله من المجتمع. لذلك ، كان الغرض من البحث الذي قام به المؤلفون هو معرفة مدى فعالية الوعظ الذي تقوم به الأبطال الخارقين الخيرية في سورابايا.

تستخدم هذه الدراسة الأساليب النوعية ، مع تقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والوثائق. كانت العينات المأخوذة في هذه الدراسة الحجاج الذين شاركوا في دراسة الأبطال الخارقين الخيرية وسكان سورابايا. النظرية الرئيسية المستخدمة كأداة تحليلية في هذه الدراسة هي نظرية إيمرسون بأن الفعالية هي تحقيق الأهداف أو الأهداف المحددة مسبقاً.

تخلص هذه الدراسة إلى أن الوعظ الذي تقوم به جمعية خارقة الخيرية تعتبر فعالة من خلال مراجعة العديد من المؤشرات ، وهي وضوح الأهداف المراد تحقيقها ، وضوح الاستراتيجيات لتحقيق الأهداف ، وصياغة السياسات ، وتخطيط الأنشطة المستقبلية ، وإعداد أنشطة البرنامج ، والمرافق والبنية التحتية ، وتنفيذ البرنامج ، نظام الإشراف والسيطرة.

الكلمات المفتاحية: الفاعلية ، الدعوة ، الطريقة.